



Der Wilhelmshavener Männerchor hat jetzt sein Gründungsmitglied **Otto Oltmanns** (3.v.l.) verabschiedet. Seit 1948 ist der heute 89-Jährige dem Singen treu geblieben. Als 20-Jähriger trat er damals dem Männergesangverein Liederkranz bei. Sein erstes Konzert war das Weihnachtskonzert 1949 in der noch zerstörten Christus- und Garnisonkirche. 1976 gehörte Oltmanns zu den Gründungsmitgliedern der Jadesänger. Als sich der Männergesangverein

Heim, der Bürgergesangverein Wilhelmshaven und der Liederkranz zum Wilhelmshavener Männerchor zusammenschlossen, gehörte Oltmanns dazu. Zum Abschied ernannten ihn seine Sangesbrüder in einer Feierstunde im Hotel Kaiser jetzt zum Ehrenmitglied. Dankesworte fanden zum Abschied Chorleiter **Michael Wintering**, der Präsident des Chorverbandes Niedersachsen-Bremen **Ferdinand Emmrich** und Chor-Vorsitzender **Georg Lübben** (die Übrigen von links).

FOTO: MASCH

**Mit freundlicher Genehmigung
der Wilhelmshavener Zeitung**